

## SANCEY

Par suite de la pluie incessante et de la fonte des neiges sur les plateaux de Belleherbe et de Pierrefontaine, on a enregistré dans le vallon de Sancey une crue subite des ruisseaux.

Dimanche, la localité de Sancey-le-Long notamment a vécu une journée d'inquiétude. Le cours d'eau de « La Baume » étant sorti de son lit, la route nationale 464, qui traverse le village dans toute sa longueur, était transformée, dès l'aube, en un torrent impétueux, charriant une eau boueuse et menaçant toutes les maisons riveraines.

On a signalé, un peu partout, des caves et des rez-de-chaussée inondés. Les routes et chemins vicinaux ont particulièrement souffert. Des centaines d'hectares de champs sont complètement submergés.

Cette situation n'a pas manqué de mettre à contribution le dévouement des sapeurs-pompiers de Sancey-le-Long renforcés par ceux du centre de secours de Sancey-le-Grand, qui durent intervenir toute la journée et toute la nuit pour prendre les mesures de précaution qui s'imposaient.

Les eaux du vallon de Sancey convergent et s'engouffrent dans une immense cavité souterraine, le Puits-Fnoz. Or, lorsque cet orifice ne peut plus assortir l'évacuation des eaux, il s'y forme un lac impressionnant, qui envahit une partie des villages d'Orve et de Chasot. On se rappelle le véritable désastre subi en 1953 par ces deux localités. Espérons que la cessation des pluies provoquera une décrue rapide, qui évitera le retour d'une telle catastrophe, bien qu'au moment où nous écrivons ces lignes, la situation dans ces deux villages soit assez alarmante.